

令和3年10月25日

保護者の皆様

県立上溝南高等学校長

女子トイレへの生理用品の配備について

秋涼の候、保護者の皆様におかれましては、益々御清祥のことと御拝察申し上げます。

また、日ごろより本校の教育活動に御支援と御協力をいただき、厚く御礼申し上げます。

さて、本年6月1日から8月末にかけ、県教育委員会は、県立学校12校をモデル校として、女子トイレに生理用品を配備する取組を行いました。その一環として生徒アンケートを実施した結果、経済的な理由で生理用品の確保に困っている生徒や、生理用品が手元にないために早退するなど、安心して学校生活を過ごせなかった生徒がいるということが明らかになりました。

こうした状況を踏まえ、県立学校に在籍する生徒が、生理用品の確保に不安を感じることなく、より安心して学校生活を送れるよう、全県立学校において、女子トイレに生理用品を配備することとなりましたので、お知らせします。

生理用品が手元に無くて困った際には、生徒が気兼ねなく利用できる環境といたしましたが、本校では引き続き、自分の健康は自分で守るという考えのもと、生理用品も基本的には自分で用意するよう指導してまいります。保護者の皆様におかれましては、本校の指導方針について御理解と御協力をいただきますようお願い申し上げます。

問合せ先

教頭

小松平

電話

042-778-1981